

ABSTRAK

Aditya Dwi Prasetyo, 2023, Pengaruh Literasi Keuangan Syariah Terhadap Keputusan Membuka Rekening Bank Syariah Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN Madura. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: **Fatati Nuryana, M.Si**

Kata Kunci: *Literasi Keuangan Syariah, Keputusan, Rekening Bank Syariah*

Perbankan syariah dalam kurun waktu satu tahun terakhir, jumlah bank syariah di Indonesia sekitar 196 yang terdiri dari 14 Bank Umum Syariah (BUS), 20 Unit Usaha Syariah (UUS), dan 162 Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS). Namun, dalam perkembangannya perbankan syariah masih menemui banyak kendala, seperti minimnya ketertarikan masyarakat, kurangnya sumber daya manusia, pemasaran yang kurang inovatif, dan kepercayaan terhadap kinerja pemasaran bank umum syariah. Kepercayaan terhadap kinerja pemasaran bank umum syariah sangat penting dalam perkembangan perbankan syariah. Kendala tersebut diakibatkan karena kesadaran mengenai literasi keuangan syariah tentang produk-produk perbankan syariah dan pengelolaannya masih minim. Semakin tinggi literasi keuangan individu akan semakin kecil pula kesalahan dalam keuangan tidak dapat dihindari bahwa dengan adanya literasi keuangan syariah memiliki pengaruh terhadap keputusan dalam penggunaan produk perbankan syariah hal ini bisa diketahui dengan melihat ketika seseorang akan memutuskan suatu produk.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Dengan jenis penelitian kausal. Metode yang digunakan penelitian ini regresi linier sederhana. Rumusan masalah pada penelitian ini 1) Bagaimana pemahaman literasi keuangan syariah mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura. 2) Apakah literasi keuangan syariah berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura dalam membuka rekening bank syariah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Berdasarkan rata-rata nilai yang didapat dari beberapa hasil indikator literasi keuangan syariah pemahaman tingkat literasi keuangan syariah mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura mendapatkan nilai sebesar 84,5% ini merupakan tingkatan yang sangat baik. 2) Literasi Keuangan Syariah memiliki Pengaruh terhadap keputusan menggunakan rekening bank syariah pada mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura. Variabel (X) memiliki nilai signifikan sebesar 0,000 nilai tersebut lebih kecil dari nilai sig 0,05, sementara itu dengan nilai t_{hitung} 8,474 > t_{tabel} 1,661. Sehingga hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel Literasi Keuangan Syariah (X) berpengaruh positif dan Signifikan terhadap variabel Keputusan Membuka Rekening Bank Syariah (Y) Uji determinasi menunjukkan angka atas nilai R square sebesar 0,467 atau 46,7%. Dari olah data tersebut menghasilkan besar pengaruh variabel literasi keuangan syariah terhadap variabel keputusan membuka rekening bank syariah sebesar 46,7% dan sisanya 53,3% dipengaruhi oleh variabel lain.